

GRÜNE Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld

An die

Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld

z.Hd. Frau Sauer



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 30.04.2024

Archäologische Funde und weitere bauliche Entwicklungen im Bereich Schützenhaus

Am 11. März hat ein Artikel der Allgemeinen Zeitung die Knochenfunde am Fort Gonsenheim im Bereich des Schützenhauses über einen wahrscheinlichen Zusammenhang mit dem zuvor entdeckten Massengrab von 1813/14 berichtet. Die zweifelsfreie Verknüpfung sei noch Gegenstand der archäologischen Forschung.

Anwohnende verfolgen die Entwicklungen mit Interesse, erhalten aber keine Informationen zu neuen Ergebnissen. Daher fragen wir die Verwaltung:

- Gibt es einen neuen Kenntnisstand zu den Knochenfunden an Am Fort Hauptstein?
- Wo können Anwohnende Informationen zu den Entwicklungen in ihrer Nachbarschaft erhalten?

Auch von geplanten baulichen Veränderungen erfuhren die Anwohnenden nur aus der Presse. Rückfragen blieben unbeantwortet. Wir fragen:

- Wie bewertet die Bauverwaltung das in der Presse vorgestellte Bauprojekt mit 120 Wohneinheiten in Nachbarschaft zur Schützengesellschaft?
- Falls negativ, in welchem Rahmen hält die Bauverwaltung eine bauliche Entwicklung an dieser Stelle für verträglich?

Mainz, 21.04.2024

gez. Ann Kristin Pfeifer